

Error: Logo Conecta no disponible

Error: Logo Tec no disponible

Nombran a EXATEC entre los 120 líderes del futuro de habla hispana



María del Mar Treviño Garza, egresada del **Tecnológico de Monterrey campus Saltillo**, fue nombrada una de los **120 líderes iberoamericanos menores de 30 años**, dentro del estudio **Future Leaders**.

Future Leaders es una investigación conducida por la consultora española **Llorente y Cuenca**. La firma global en comunicación eligió a **10 jóvenes de 12 países de habla hispana y portuguesa**.

En total, se seleccionaron a **120 líderes internacionales capaces de inspirar a las futuras generaciones**, caracterizados por su sentido de disciplina, cooperación y liderazgo resiliente.

Marimar fue reconocida a lado de **activistas y empresarios mexicanos** como Yalitzá Aparicio, **Rorro Echávez** y Lorena Saravia.

Con el fin de identificar los 10 perfiles en México, Llorente y Cuenca realizó un análisis de los líderes a través de sus **textos, publicaciones sociales, vídeos** y más información de dominio

público.

"Tu perfil fue uno de los más destacados debido a tu trayectoria, tus logros y el impacto social que has tenido en el país", informó la consultora a Marimar.

La **empresaria** expresó que este reconocimiento fue algo **completamente inesperado**, pero que para ella representa una confirmación de que va por el camino indicado.

"Fue una excelente noticia, ya que con esto me puedo dar cuenta de que lo que hago está haciendo ruido y tiene un impacto positivo", dijo.

La joven de 26 años reconoció que a lo largo de su vida ha tenido **oportunidades increíbles** que la han llevado al nivel profesional y personal en el que se encuentra.

Actualmente, Marimar es presidenta de la **Comisión de Empresarios Jóvenes COPARMEX Coahuila Sureste** y miembro de la **mesa nacional** en el Consejo Ciudadano de Seguimiento de Políticas Públicas en Materia de Juventud.

Al mismo tiempo, está al frente de dos empresas y se encarga de los **proyectos de responsabilidad social** de grupo DAVISA.

En 2019, la líder formó parte de la **delegación mexicana de jóvenes** que asistió a la **cumbre del G20**, y también representó a México en un **foro de países iberoamericanos en las Naciones Unidas**.

La líder aseguró que se encuentra motivada a seguir adelante para cumplir su objetivo de generar un impacto positivo en las personas con las que interactúa.

"Cuando entré a carrera no tenía ni idea de que podía hacer tantas cosas en mi vida, y menos me imaginaba que las haría en tan poco tiempo", señaló.

Así mismo, llamó a los futuros líderes a no dejarse frenar por **las limitaciones mentales ni por las críticas no constructivas**.

"Uno no se imagina que puede conseguir tanto, pero sí se puede. Solo debemos estar presente en donde sea que estemos, conociendo a la gente que nos rodea. Encuentra qué es lo que quieres conseguir y qué tienes que hacer para lograrlo", finalizó.

Laptop Future Leaders Website Marimar Treviño sonriendo Foro Naciones Unidas Marimar Treviño Marimar en Naciones Unidas con banderas detrás